



CONSEIL NATIONAL PROFESSIONNEL DE LA CHIRURGIE DE L'ENFANT ET DE L'ADOLESCENT

Chers amis

La disparition de Michel Zerah plonge tous ceux qui l'ont approché dans une très grande tristesse.

Le retrouver était toujours un vrai plaisir, tant son intelligence était aigüe, son humour raffiné, sa gentillesse extrême.

Au-delà des exceptionnelles qualités professionnelles qui l'ont fait connaître dans le monde entier, Michel était un homme d'une grande humanité, d'une grande humilité, et d'une profonde bienveillance, ce qui est la marque des esprits supérieurs.

Il était neurochirurgien, et chirurgien d'enfants.

A ce titre, il faisait partie de la famille de la chirurgie pédiatrique, qui perd aujourd'hui un de ses plus éminents représentants.

Devant des enfants et des familles parfois durement éprouvées par une malformation, une tumeur, un handicap, il savait expliquer sans pédanterie ni outrecuidance les réalités les plus difficiles.

Son contact était émouvant de bonté et d'amour d'autrui.

Puisse-t-il servir de modèle à tous.

Qu'il repose en paix.

Christine GRAPIN-DAGORNO

Présidente du CNP-CEA

Christine Grapin-Dagorno